



La actriz Vanesa Romero, Mejor Calzada 2016

06/04/2017



La actriz alicantina Vanesa Romero ha sido elegida la Mejor Calzada de España 2016, tras la designación realizada por el jurado que preside el famoso diseñador Modesto Lomba. Vanesa Romero visitará el **próximo 16 de junio Elda para recoger el galardón y participar en los actos previos a la gala, que continuará realizándose en el Teatro Castelar.**

El jurado ha valorado ante todo su vinculación con la moda española al haber sido **musa de creadores como Hannibal Laguna e imagen de importantes campañas**, además es habitual verla en sus apariciones públicas con estilismos y zapatos de firmas nacionales.

Vanesa Romero fue Miss Alicante en 1998 y debido a su vinculación con nuestra provincia alicantina conoce de cerca el mundo del calzado, ya que ella misma **posee una firma de accesorios que fabrica íntegramente en España**. Actualmente es una de las actrices más seguidas en redes sociales, posee un blog propio y un canal en YouTube a través del que se comunica con sus seguidores para aportar consejos de moda, belleza y compartir su estilo de vida.

La actriz además de estar presente en la gala de la Mejor Calzada, **se ha comprometido a acudir a una segunda cita en la que se le obsequiará con el calzado de las firmas patrocinadoras** de dicha gala.

Vanesa Romero nació en Alicante. En 1995 fue Belleza de la hoguera Avenida Costa Blanca-Entre playas, distrito donde residía, resultando elegida Dama del Foc con 16 años. A los 17 años, decide marcharse a Madrid para comenzar su carrera profesional como modelo y, poco después, como presentadora y actriz.

En su faceta de actriz y comunicadora, ha participado en las obras "Tres", "Por delante y por detrás", "El clan de las divorciadas" o "Misión Florimón", entre otras. También ha protagonizado series como "Aladina", "A tortas con la vida" y las que la catapultaron al éxito televisivo, "Aquí no hay quien viva" y "La que se avecina", en la que interpreta a Raquel Villanueva desde 2007. Ha sido la responsable de presentar Las Campanadas en las cadenas Tele 5 y Antena 3, y presentado programas como "La batidora" o "Noche de impacto".

El jurado, encabezado por el presidente de ACME (Asociación de Creadores de Moda Española) y compuesto por el fotógrafo Víctor Cucart, la estilista Cristina Reyes, la editora de medios Flora González, la blogger Lucía Fernández, el alcalde de Elda y presidente del patronato del Museo del Calzado Rubén Alfaro, la directora de la institución Loles Esteve y la coordinadora del premio Manuela Laguna, decidieron por unanimidad otorgar el galardón a la actriz.